

PRESS RELEASE - Untuk Disiarkan Segera

Multi Bintang Menjadi Kontributor Penerimaan Negara Terbesar Di Bidang Cukai di Tangerang Banten dan Sampang Agung Mojokerto, Jawa Timur

Novotel Hotel, Tangerang, 28 Januari 2016 - Dalam acara penghargaan Anugerah Mitra Kerja & Deklarasi Pengendalian Gratifikasi Bea & Cukai 2016 yang diselenggarakan oleh KPPBC TMP A Alam Sutera Tangerang di Hotel Novotel Tangerang, PT. Multi Bintang Indonesia Tbk (Multi Bintang) mendapatkan penghargaan sebagai perusahaan dengan kategori Kontributor Penerimaan Negara Terbesar Di Bidang Cukai. Ini merupakan prestasi dalam 2 tahun berturut-turut bagi Multi Bintang dikategori tersebut

Bpk. Wahyu Setyono Kepala Seksi Cukai KPPBC TMP A Alam Sutera Tangerang mengatakan, “Jumlah kontribusi Multi Bintang yang diterima kantor bea dan cukai kurang lebih sebesar Rp. 700 miliar, setara dengan 48% pemenuhan dari total cukai MMEA yang ditargetkan di wilayah Tangerang”.

Dari segi kepatuhan terhadap regulasi pemerintah, produk bir Multi Bintang yang keluar dari warehouse adalah produk kena cukai resmi yang aman pangan, telah lolos pengecekan administrasi, dan melalui pengawasan ketat petugas bea dan cukai. Ada 3 orang petugas bea cukai Tangerang yang khusus ditempatkan di Pabrik Multi Bintang untuk membantu proses administrasi dan pengawasan pembayaran cukai tersebut. Pembayaran cukai bir produksi Multi Bintang tersebut juga telah dilaporkan dan di data baik secara online maupun manual.

Bpk. Kenneth Lee selaku Brewery Manager Tangerang yang menerima penghargaan tersebut mengatakan, “Kami berterima kasih kepada bea dan cukai Tangerang atas kepercayaan yang diberikan kepada Multi Bintang sebagai mitra kerja pemerintah selama ini hingga diberikan penghargaan selama 2 tahun berturut-turut. Semoga kerjasama antara Multi Bintang dan Bea Cukai Tangerang semakin erat dan berkelanjutan di masa yang akan datang”.

“Acara penganugerahan mitra kerja serta deklarasi pengendalian gratifikasi bea & cukai 2016 merupakan apresiasi bea dan cukai terhadap *stakeholder* yang mendukung bea dan cukai dalam pemenuhan target bea dan cukai yang ditetapkan oleh pemerintah,” kata Bpk. Meidy Kassim selaku Kepala KPPBC TMP A Alam Sutera Tangerang.

Ada 11 kategori penghargaan yang diberikan dan penilaian tersebut dilakukan dalam kurun waktu 1 tahun selama 2015. Adapun kriteria penilaian meliputi kepatuhan, fasilitas, kontribusi, kerjasama.

Pada Kesempatan yang sama, Sampang Agung Brewery di Mojokerto Jawa Timur juga mendapatkan penghargaan sebagai Penyumbang Cukai Tertinggi pada Kategori Minuman



Mengandung Etil Alkohol (MMEA) 2015 di Kantor Pengawasan dan Pelayanan Bea Cukai TMP B Sidoarjo yang diserahkan oleh Widhi Hartono, Kepala KPPBC TMP B Sidoarjo.

85 tahun berdiri dan diakui sebagai salah satu perusahaan legendaris berkinerja terbaik, bertanggung jawab dan pilihan pekerja di Indonesia, Multi Bintang juga terus mengedepankan praktik usaha keberlanjutan (*sustainable business practices*) dengan menjadi pionir di industri bir dalam melakukan advokasi usia legal konsumsi serta penjualan serta konsumsi yang bertanggung jawab. Multi Bintang juga terus menguatkan upaya pemberdayaan masyarakat dan komunitas sekitar lewat berbagai program edukasi sehubungan perlindungan sumber air, *capacity building* melibatkan kemitraan dengan akademi pariwisata di Indonesia.

Baca Cerita lengkap kami tentang Tumbuh Bersama Masyarakat dalam Sustainability Report 2014 kami di <http://www.multibintang.co.id/sustainability/our-strategy-focus/sustainability-report>.

Tentang PT Multi Bintang Indonesia Tbk. (Multi Bintang)

85 tahun hadir di bumi pertiwi dan menjadi saksi sejarah perjuangan Indonesia hingga hari ini, Multi Bintang telah berkembang menjadi produsen minuman bereputasi dan bertanggungjawab di Indonesia dengan portofolio produk bir terkemuka dan minuman ringan bebas alkohol. Perusahaan memproduksi dan memasarkan serangkaian produk-produk ternama di Indonesia seperti Bir Bintang, bir kebanggaan dan favorit Indonesia; Heineken, bir premium dunia; Bintang Zero dan Green Sands, minuman ringan bebas alkohol. Di tahun 2014, Multi Bintang mengeluarkan dua inovasi baru, Bintang Radler Lemon yaitu sebuah perpaduan unik dari Bir Bintang dengan jus lemon alami; dan Bintang Radler Grapefruit yang memadukan Bir Bintang dengan jus buah Grapefruit (persilangan jeruk Bali dengan jeruk Jamaika).

Di tahun 2015, Multi Bintang mendapatkan posisi 15 dalam Top 100 Best Public Companies 2014 dari SWA Magazine dan untuk 3 tahun berturut-turut (2013, 2014, 2015) merek ikonik Bir Bintang masuk dalam Top 100 Most Valuable Indonesian Brand dari Brand Finance, Konsultan Penilaian Merek Internasional. Pada tahun 2014, Multi Bintang dianugrahi sebagai Living Legend Company 2014 diikuti oleh Bir Bintang yang mendapatkan penghargaan Everlasting Brand versi majalah Warta Ekonomi. Di tahun 2013, PT Multi Bintang Indonesia Tbk juga mendapatkan penghargaan Indonesian Employer of Choice 2013 yang diselenggarakan oleh Majalah SWA dan HayGroup. Dan pada 2012, Multi Bintang juga masuk dalam Top 50 Perusahaan Indonesia Terbaik oleh Forbes Indonesia. Pada tahun 2011, Bir Bintang berhasil mengharumkan nama Indonesia dengan memenangkan Medali Emas untuk kategori Lager Beer dan 'Champion Beer 2011' pada ajang kompetisi bir dunia, The Brewing Industry International Awards (BIIA 2011) di London.

Press Contact

Ika Noviera - Corporate Communications and Sustainability Manager

PT Multi Bintang Indonesia Tbk.

ika.noviera@multibintang.co.id

T (62-21) 7592 4611 | F (62-21) 7592 4617

Talavera Office Park 20th fl. Jl. Letjen TB Simatupang Kav. 22-26 Jakarta 12430

Indonesia PO Box 3264 JKT, Jakarta 10032 | [multibintang.co.id](http://www.multibintang.co.id)

